

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan anugerah-Nya sehingga kami dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul : **“PENILAIAN FUNGSI TAMAN KOTA SEBAGAI RUANG TERBUKA PUBLIK BERDASARKAN PERSEPSI PENGUNJUNG (Studi Kasus Taman Tiga Generasi Kota Balikpapan)”** Tugas akhir ini merupakan salah satu syarat yang harus ditempuh untuk menyelesaikan Program Sarjana di Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota, Jurusan Teknik Sipil dan Perencanaan Institut Teknologi Kalimantan (ITK) Balikpapan. Untuk itu kami mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Mohtana Kharisma Kadri, S.T., M.Eng. selaku Dosen Pembimbing dan Bapak Achmad Ghozali, S.T., M.T., selaku Koordinator Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota Jurusan Teknik Sipil dan Perencanaan Institut Teknologi Kalimantan.
2. Ibu Ajeng Nugrahaning Dewanti, S.T., M.T., M.Sc., Ibu Ariyaningsih, S.T., M.T., M. Sc., Ibu Asri Prasaningtyas, S Hut., M. Sc., Ibu Devi Triwidya Sitaresmi, S.T., M.T., Ibu Dwiana Novianti Tufail, S.T., M.T., Ibu Elin Diah Safitri S.T., M. Sc., Ibu Mega Ulimaz, S. T., M. T., Bapak Mohtana Kharisma Kadri, S.T., M. Eng., Bapak Rahmat Aris Pratomo, S.T., M.T., M. Sc., Ibu Rahmi Yorika, S.Si., M. Sc., Ibu Rina Noor Hayaiti, S.T., M. Si., Bapak Rizky Arif Nugroho, S.T., M. T., Bapak Umar Mustofa, M. Sc. selaku Dosen Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota, Jurusan Teknik Sipil dan Perencanaan Institut Teknologi Kalimantan.
3. Kedua orang tua penulis (Rusdiyanto dan Sulistyani) yang selalu memberikan doa, restu, dan memfasilitasi penulis serta mendukung penyusunan tugas akhir dari awal hingga selesai. Serta Indra Al-Rasyid yang turut memberikan doa dan dukungan dari awal hingga selesai pada penyusunan tugas akhir ini .

Kami menyadari bahwa penyusunan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu diharapkan kritik dan saran yang membangun. Semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Balikpapan, Juli 2023

Penulis